

EL HOTEL ELBA COSTA BALLENA CELEBRÓ SU INAUGURACIÓN OFICIAL

El Alcalde de Rota presidió el acto acompañado por el presidente del Grupo Anjoca

El Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso ha presidido la inauguración oficial del Hotel Elba Costa Ballena en un acto en el que estuvieron presentes diferentes miembros de la Corporación Municipal, representantes de los organismos autonómicos y provinciales de turismo, instituciones y empresas relacionadas con el turismo de calidad y autoridades, los cuales habían sido invitados por Angel Jove Capellán, presidente de la empresa Ancoja en la que se incluye la citada cadena hotelera.

El acto transcurrió con una visita para conocer las instalaciones, el descubrimiento de una placa conmemorativa del momento y la bendición a cargo del párroco de Ntra. Sra. del Carmen, Juan González Lagomazzini. Para Fernando de las Heras, director general de la división hotelera del Grupo Anjoca, aunque el hotel lleva funcionando desde hace varios meses, hasta ahora no se había realizado esta inauguración oficial con la que se pretendía un acercamiento. De las Heras expuso que la cadena hotelera Elba nació hace once años en Andalucía y concretamente, en Motril (Granada), logrando su expansión por Málaga, Almería y ahora Cádiz, contando con un total de catorce establecimientos, caracterizados porque cada uno se ajusta al lugar y a las necesidades del cliente, procurando la máxima calidad. Aunque el Hotel Elba Costa Ballena hace poco que ha abierto sus puertas, "ya se han superado todas las expectativas", apuntó el director general, el cual está convencido de que ésta es "una apuesta importante para todo el pueblo de Rota".

Angel Jove Capellán como presidente de Anjoca y de Hoteles Elba mostró su satisfacción y agradeció a los presentes su asistencia y en especial, a la Corporación Municipal ya que en su opinión, en pocas ocasiones ha encontrado a personas con tantos deseos de crear un proyecto de calidad con el que generar empleo, de ahí que todo hayan sido apoyos y ayudas. Jove quiso hacer una pequeña presentación de quiénes son el Grupo Anjoca, un conjunto empresarial con más de 2.000 empleados. Igualmente, señaló que en el Hotel Elba Costa Ballena que se extiende en una parcela de 24.000 metros cuadrados se han invertido un total de 40 millones de euros.

Por último, el Alcalde, Lorenzo Sánchez Alonso que quiso entregar al presidente de Anjoca un paisaje de Rota realizado por el prestigioso pintor, Manuel Tosar Granados, aseguró que "ha nacido una gran relación", refiriéndose al Grupo Anjoca y al Ayuntamiento. Sánchez Alonso cree que este hotel no será el único proyecto que esta empresa desarrolle en la Villa.



El Alcalde alabó el estilo empresarial y el modo de relacionarse con sus trabajadores de Angel Jove, ya que de este modo es como se consiguen las cosas y tener un empresario así en Rota, "es una ventaja para nuestro pueblo". En el caso de Hotel Elba Costa Ballena, un establecimiento de primer nivel, al que le deseó toda clase de éxitos, ya que de ello se beneficiará nuestra localidad.

Rota, 15 de Julio de 2008

GABINETE DE PRENSA Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es